



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる
笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校
令和7年1月10日(金)第11号

* 3学期 開始 *

～ 本年もどうぞよろしくお願ひいたします ～

令和7年が始まりました。年末に感染症の流行も心配されていましたが、各御家庭での年末年始、いかがお過ごしでしたでしょうか。健やかにそして、穏やかに新年を迎えられたことでしょう。

このお休み中に、大きな事故等の連絡もなく過ごせたことは何よりです。保護者の皆様、本当にありがとうございました。お陰様で、1月8日(水)には、14日間の冬休みをご家庭で過ごした子どもたちの元気な笑顔に会うことができました。教職員一同、大変嬉しく思っております。そして、3学期に向けた準備を整え、この日を楽しみにしておりました。いよいよ学校は、今年度のまとめの時期である3学期を迎えます。また、今年は、本校の50周年記念の年となります。来年度のために着々と準備を進め、この50年という節目をみんなで祝うことができる喜びを分かち合いながら、毎日の教育活動を進めてまいります。

保護者の皆様には、引き続き本校の教育にご理解、ご協力をお願いいたします。

今年の干支は…巳

今年の干支は、乙巳(きのとみ)です。乙(きのと)は、木の陰のエネルギーを持つとし、日陰でも成長し、しなやかにのびる草木を表しています。巳は、へびを意味し、火の陰のエネルギーを持っています。へびは、神様のおつかいとしてまた、神聖な動物として崇められてきました。脱皮を繰り返して成長していく様子から、復活・再生のシンボルとして縁起の良い生き物とされています。



以上の事から、物事が順調に進む年とされています。困難に直面することもあるかもしれませんが、それにへこたれず進む努力が大切です。この時に必要なことが、しなやかに伸びる柔軟な考え方や協調性、そして、これを絶対に成し遂げるとするあきらめない心です。失敗に負けず、生命力と再生力の強い巳年は立ち直ることができるのでどんどん新しいことにチャレンジする年としましょう。努力が実る年でもあるので、チャレンジの心で何事にも取り組める1年になるといいですね。

* 12月23日(月)陸上自衛隊第1音楽隊コンサートリハーサル*

終業式の前日ではありましたが、キラリ☆ふじみのホールで、市の文化・スポーツ振興課より陸上自衛隊のコンサートのリハーサルに招待され、中学部、高等部の生徒たちが参加しました。短い時間ではありましたが、生の楽器の音や迫力のある演奏のすばらしさに、みんな聴き入っていました。子どもたちにはたくさんの本物を経験させたいものです。